

たかすっ子

学校だより 第4号
令和7年7月15日発行
千葉市立高洲第四小学校

充実した夏休みを

校長 高見 智美

連日暑い日が続いておりますが、保護者の皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしでしょうか。学校では、熱中症計の数値とにらめっこ日々が続いています。熱中症指数により、屋外での活動等に制限があるので、子供たちも「今日は外で遊べるの?」と毎日ドキドキしています。外に出て水分補給をしながら遊べる日、散歩程度で外に出られる日、室内で穏やかに過ごす日など、業間休み、昼休みに外で元気よく遊ぶことを楽しみにしていた子供たちにとっては、少々かわいそうな日々が続いています。

4月から、あっという間に三ヶ月が経ちました。現在のところ、大きな事故もなく、安全に過ごすことができています。日々の学習やいろいろな活動、行事を通して、子供たちは心も体も大きく成長しました。ニコワク活動（縦割り活動）も順調です。6年生がリーダーとなり、学年を超えて仲がよく、休み時間も一緒に遊んでいる姿が見られます。先日、第一回学校評議員会を開催しました。評議員の皆様に各クラスを参観していただき、「子供たちがどのクラスも落ち着いて学習していてよい。」「担任と子供たちとの関係性がよい。」とお褒めの言葉を多数いただきました。このように子どもたちが落ち着いて、安全に楽しく充実した学校生活を送るのは、保護者や地域の皆様、セーフティウォッチャーの方々の温かい見守りのおかげです。心より感謝申し上げます。引き続きよろしくお願ひします。

7月からの三者面談では、お忙しい中、ご足労いただきまして、ありがとうございました。今年度より、ご家庭での様子、学校での様子を、お子さんと保護者様、担任で共有し、理解を深め、より一人一人に寄り添ったきめ細やかな指導をしていきたいという思いから、三者面談にしました。担任からは、前期に頑張っていたところや、夏休み中にさらに頑張れそうなところをお伝えしたと思いますので、今後のお子さんのよりよい成長につなげられるようお役立ていただければ幸いです。また、面談期間に限らず、お子さんのことで少しでも気になること等がありましたら、担任まで遠慮なくお申し出ください。また、スクールカウンセラーも毎週火曜日に来校しておりますので、お子さんに関することで心配事などございましたら、教頭を通じてご予約ください。

さて、いよいよ子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。昨年度より一週間遅れのスタートですので、8月末までとなります。土日を含めると7月から8月までの長期の休みです。夏祭りなどたくさんの地域のイベント、家族との外出もあると思いますので、ぜひ、思い出に残る楽しい夏休みにしてください。また、この夏休みは、夏休み後の学習や生活をスムーズに送るための大切な準備期間にも充てられます。まず、今までの学校生活を振り返ってみましょう。苦手な教科がある人は、克服するチャンスです。たくさん復習したり、繰り返し練習したりしてみると、意外と面白いなど気付くかもしれません。得意な教科はさらに伸ばす、長期の休みにしかできない課題に取り組んでみる、習い事を頑張るなど、それぞれ目標をもって過ごし方を工夫してみましょう。一人一人にとって充実した夏休みになることを願っています。

夏休み明け、いろいろな経験をし、成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

<7~10月の行事予定>

お知らせとお願い

〈不審者・名札用防犯カードについて〉

近頃、近隣の地域において不審者情報が多くよせられています。幸い、本校学区では不審者情報はありませんが、来週より夏休みに入るため、十分気を付けてください。学校では、「できるだけ一人では出歩かない」「防犯ブザーの携帯」「『いかのおすし』の実践」について指導しています。ご家庭でもお子さんと話し合い、安全に気を付けて夏休みをお過ごしください。

また、昨今、不審者による様々な犯罪により児童が被害に合う事案も多数発生しております。そのため、学校・家庭・地域が連携し児童の見守りを行うという考え方のもと、保護者の名札用「防犯」カードを「高洲四小 学校評議員 藤谷様」に作成していただきました。名札の中に入れて来校していただくだけでなく、登下校時の付き添いや散歩の際に着用していただくなど「ながら見守り」にもご協力をお願いします。

〈給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ〉

7月25日（金）は、給食費等の第2期の振替日、8月25日（月）は、第3期の振替日です。口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、それぞれ翌月の15日に再振替を行います。

学校の様子

〈3・4年 音楽発表会壮行会・音楽発表会〉

6月 日（ ）に、千葉市の音楽発表会に参加する3・4年生に向けて壮行会が行われました。気温が高く熱中症になる心配があったため、急遽音楽室で実施し3・4年生、司会の2年生、応援団のみが参加し、その他の児童はテレビでの視聴となりました。3・4年生の保護者の皆様が多数参観にきてくださいたため、本番さながらの緊張感の中で発表ができました。2年生の司会も応援団の応援もとても素晴らしかったです。



全校児童の応援を受け、6月 日（ ）美浜文化ホールで行われた音楽発表会に参加してきました。

1番最初の発表でしたが、今までで最高の歌声と合奏を披露することができました。子供たちも担任も、とても満足そうな表情で帰校してきたのが印象的でした。保護者の皆様にも様々な場面でご支援・ご協力いただきありがとうございました。



〈1年枝豆の枝むき・3～6年ネット安全教室・6年校外学習・全学年おはなし会〉

6・7月もそれぞれの学年で、多くの人たちに協力をいただきながらたくさんの活動を行ってきました。





<5年 移動教室>

6月 日()～6月 日()の3日間、長柄町にある千葉市少年自然の家に行ってきました。家を離れ、できる限り自分たちの力で活動を行うことを目標に、様々なプログラムに挑戦しました。ロッククライミング・野外炊飯・キャンドルサービス・プロジェクトアドベンチャーなど、初めて経験することも多く戸惑う場面もありましたが、クラスの皆で協力し3日間過ごすことができました。とてもよい思い出・経験になったのではないでしょうか。



<大賀ハスが咲きました>



暑さに負けず、今年
も大賀ハスの花がきれ
いに咲きました。